

Herbstfest mit Königsschuss

Bad Salzuflen. Bei Sonnenschein trafen sich die Sport-schützen und Gäste um mit dem Herbstfest das Fest des Jahres für den KKSv Breden zu feiern. Der Schießstand war festlich geschmückt. Die Spannung lag in der Luft, hatten sich doch zwanzig Schützinnen und Schützen zu Wettkampf um die Königswürde gemeldet.

Aufgelegt wurde mit dem Kleinkaliber-Gewehr auf 50 Meter Entfernung geschossen. Die Aufsicht unterlag der Schießsportleitung Maïke Plehn und Thomas Diekhoff. Es gab nur einen Probeschuss.

Die Spannung stieg, als die ersten Schüsse zu hören waren.

Ruhig und feierlich wurde es schließlich, als der Vorsitzende Heinz Strücker mit der Sportleitung lachend auf dem Festplatz erschien und sehr kurz machte: „AG + BB.“

Es dauerte nur Sekunden da brach der große Jubel aus, sind es doch die Initialen von Arnim Gerlach und Bianca Brandt.

Beide Schützen hatten sich mit ihrer Treffsicherheit ausgezeichnet und werden nun für ein Jahr die Regentschaft im KKSv übernehmen. Im schwächer werdenden Sonnenlicht erhielt das Königspaar die Auszeichnungen. Arnim Gerlach war übrigens be-



Arnim Gerlach und Bianca Brandt sind das neue Königspaar im KKSv Breden.
Foto: privat

reits 1997 und 2007 Schützenkönig im KKSv Breden. Heinz Strücker bedankte sich nochmals bei den Helfern für die gespendeten Salate, die hilfreichen Hände und den Zusammenhalt auch im 85. Jahr des Bestehens des Traditionsvereins.

Lippe Aktuell, 22.10.14